



**TRITAN®
PROTECT**

WINE & MORE

Wine & More steht für den Dialog von Sinnlichkeit und Funktionalität, höchsten Designanspruch und dem besonders brillanten Glassatz **Tritan®**-Kristallglas. In Zusammenarbeit mit renommierten Sommeliers und Designern hat SCHOTT ZWIESEL ausgewählte Kollektionen entwickelt, die durch edle Haptik, hohe Aromaentfaltung in den Kelchen und bestechende Optik, Profis weltweit überzeugen.

*The Wine & More collection is a product of a dialogue between sensuality and function, advanced design and the special brilliance of **Tritan®** crystal glass. SCHOTT ZWIESEL develops its exclusive ranges in cooperation with renowned sommeliers, which is why our glasses are appreciated by professionals around the world for their luxurious feel, clean design and ability to open up wines rich aromas and flavours.*



BAR PROFESSIONAL

Die Qualität eines Cocktails lebt maßgeblich vom Glas: Spirituosen sind für die Verkostung und den Genuss nicht weniger komplex als edler Wein. Unser Partner für alle Fachfragen rund um Drinks und Cocktails, die Deutsche Barkeeper Union, inspiriert und prüft unsere Entwürfe. Alle, an professionellen Maßstäben ausgerichteten SCHOTT ZWIESEL Barserien, sind in den Bars der Tophotels rund um den Globus ebenso zuhause wie in der klassischen Lounge oder der Szenebar.

Our Bar Professional collection serves the world of spirits, mixology and soft drinks. The impact of a cocktail hinges on the glass it is presented in: the tasting and appreciation of spirits is no less complex than that of fine wines. The German Barkeepers' Union, our partner for all specialist questions on spirits and cocktails, inspires and tests our designs. Each SCHOTT ZWIESEL bar range is tailored to meet professional standards and to compliment the top hotel bars, club lounges and trend bars around the world.







SPOTS: FARBIGE AKZENTE FÜR PARTY UND DINNER.

SPOTS setzt spielerisch Akzente auf dem gedeckten Tisch: die farbig gestalteten Becher in vier Grundfarben Rot, Kobalt, Oliv und Aqua ziehen die Blicke auf sich und können drinnen wie draußen eingesetzt werden. Gedacht ist diese Serie für die private Party ebenso wie für die festlich gedeckte Tafel, ein Barbecue-Bufferet oder den Frühstückstisch. Neben Softdrinks können auch Cocktails, Smoothies und sogar Knabbereien wie Grissini, Gemüsesticks oder Dips in SPOTS präsentiert werden.

Die Becherserie ist formal an einen Tumbler angelehnt. Eine klassisch geradlinige Grundform wird von einem schweren Bodeneis getragen und gibt dem Glas eine angenehme Wertigkeit.

SPOTS: ADD COLOUR TO PARTIES AND DINNERS.

SPOTS brings attractive accessories to every table: the tumblers in red, cobalt blue, olive green and aqua blue catch the eye and are suitable for both indoor and outdoor use. This collection is ideal for private parties, festive dinner tables, barbecue buffets or the breakfast table. SPOTS glasses are perfect for soft drinks, cocktails and smoothies - but why not also use them to serve snacks like breadsticks, vegetable sticks or dips?

The classic tumblers are characterised by a heavy bottom that gives the glasses a high-quality look and feel.



Becher – Tumbler



7745/42
Becher Allround
rot
Tumbler Allround
red

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 196
EAN 4001836068710



7745/42
Becher Allround
kobalt
Tumbler Allround
cobalt

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 197
EAN 4001836068734



7745/42
Becher Allround
oliv
Tumbler Allround
olive

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 198
EAN 4001836068741



7745/42
Becher Allround
aqua
Tumbler Allround
aqua

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 199
EAN 4001836068758

Whisky



7745/60
Whiskybecher
rot
Whiskytumbler
red

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 200
EAN 4001836068765



7745/60
Whiskybecher
kobalt
Whiskytumbler
cobalt

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 201
EAN 4001836068772



7745/60
Whiskybecher
oliv
Whiskytumbler
olive

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 202
EAN 4001836068789



7745/60
Whiskybecher
aqua
Whiskytumbler
aqua

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 203
EAN 4001836068796



SPOTS NEO: BRINGT FARBE IN DIE NACHT.

Wo andere Gläser im Schwarz der Nacht verschwinden beginnt SPOTS NEO aufzublühen, denn die geradlinig gestalteten Becher in drei Grundfarben Neon-Gelb, Neon-Grün und Neon-Pink sind mit einer speziellen Farbtechnik ausgestattet und leuchten magisch bei Schwarzlicht. So finden Softdrinks, Cocktails oder Longdrinks zu einem ganz neuen, überraschenden Farbspiel.

Mit dieser Idee sorgt SPOTS NEO garantiert für Gesprächsstoff – denn jeder neue Drink wird zu einem überraschenden Erlebnis, an dem man gerne seine Freunde teilhaben läßt. Vor allem für Szenebars, Eventlocations und private Parties wurde diese Becherserie entwickelt. Die klassisch geradlinige Grundform liegt gut in der Hand und ist besonders robust gestaltet.

SPOTS NEO: COLOUR THE NIGHT.

Where other glasses disappear into the black of the night, SPOTS NEO flourishes: the classic tumblers in Neon-Yellow, Neon-Green and Neon-Pink are manufactured using a special technology that makes them glow magically in black light. A new and surprisingly colourful way to present soft drinks, cocktails or long drinks.

With this idea, SPOTS NEO is sure to generate interest – every new drink becomes an all new experience that begs to be shared with friends. The tumbler series was developed specially for trendy bars, event locations and private parties. The classic shape fits the hand well and features an exceptionally sturdy design.

Becher – Tumbler



7745/42
Becher Allround
Neon-Gelb
Tumbler Allround
Neon-Lemon

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 204
EAN 4001836068802



7745/42
Becher Allround
Neon-Grün
Tumbler Allround
Neon-Green

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 205
EAN 4001836068819



7745/42
Becher Allround
Neon-Pink
Tumbler Allround
Neon-Pink

H. 140 mm · 5.5 in
ø 63 mm · 2.5 in
320 ml · 10.8 oz

117 206
EAN 4001836068833

Whisky



7745/60
Whiskybecher
Neon-Gelb
Whiskytumbler
Neon-Lemon

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 207
EAN 4001836068840



7745/60
Whiskybecher
Neon-Grün
Whiskytumbler
Neon-Green

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 208
EAN 4001836068857



7745/60
Whiskybecher
Neon-Pink
Whiskytumbler
Neon-Pink

H. 89 mm · 3.5 in
ø 80 mm · 3.1 in
285 ml · 9.6 oz

117 209
EAN 4001836068864